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Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger & Die PARTEI zur Entwicklung des Reha- 

und Gesundheitssports in halleschen Bädern 
  

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Entwicklung des Reha- und Gesundheitssports 
in halleschen Bädern in den vergangenen Jahren ein? 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung die zukünftige Entwicklung der Arbeitsbedingungen 
und der Hallenzeiten für den Reha- und Gesundheitssport ein? 

3. Wie hoch ist der prozentuale Anteil des Angebots im Reha- und Gesundheitssport in 
halleschen Bädern, der in den Belegungsplänen im ersten Zeitfenster (7.00-8.00 Uhr) 
und in den letzten beiden Zeitfenstern (20.00-22.00 Uhr) stattfinden muss?  

4. Wie viele Bahnen bekommt der Reha- und Gesundheitssport im Schnitt pro 
Trainingseinheit zur Verfügung? Wie viele Menschen im Reha- und Gesundheitssport 
müssen sich im Schnitt eine Schwimmbahn teilen? 

5. Wie vielen Angeboten des Reha- und Gesundheitssports konnten keine 
Trainingszeiten in halleschen Bädern zur Verfügung gestellt werden? Wie viele 
Angebote mussten aufgrund nicht ausreichender Angebote an Wasserflächen 
verkleinert werden? 

6. Welchen Einfluss hat der Umstand, dass vermehrt Klassen aus dem Saalekreis 
Hallenzeiten für den Schwimmunterricht in der Stadt Halle (Saale) in Anspruch 
nehmen, auf die Arbeit des Reha- und Gesundheitssports? 

7. Wird die derzeitige Situation im Reha- und Gesundheitssport im Wasser aus Sicht 
der Stadtverwaltung den medizinischen Bedürfnissen und Ansprüchen der 
Betroffenen gerecht? 

8. Wie wird die Stadt Halle (Saale) und die Bäder Halle GmbH sicherstellen, dass die 
Bedingungen des Reha- und Gesundheitssport vor allem in Bezug auf Hallenzeiten 
im sanierten Stadtbad verbessert werden? 
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